

TERCERA DIVISION

El portero Biain tuvo que ser sustituido y quedaron lesionados Calvotxeaga y Alonso

El Eibar ganó a un Bergara diezmado y debilitado

Bergara (DV, por Larrea). - En Agoroxín, el Eibar venció por el mínimo tanteo de un gol a cero (0-1) al C.D. Bergara. Campo embarrado y muy pesado que obligó a los jugadores de ambos equipos a un tremendo desgaste físico. La Directiva local había declarado la jornada como de medio de ayuda al jugador, registrando el campo bergarés una gran entrada con muchos seguidores eibarreses.

C.D. Bergara: Biain (Bengoia II); Gotzon, Calvotxeaga, Etxeandia, Garín, Madariaga, Mateos (Urreta), Alonso, Garay, Bengoa I y Becerra.

S.D. Eibar: Garmendia; Martínez (Romero), Olaizola, Altuna, Roberto, Ribera, Gómez Segura, Campos, Fuentes, Clemente (Arrue), Hidalgo.

GOL: El único gol del partido, que decidía la contienda, llegó en el minuto 15 del segundo tiempo. La jugada se inició en las botas de Hidalgo, que dribla a dos defensores locales y tira a gol, rechazando desde el suelo Bengoia II, pero Gómez Segura, muy oportuno, encima de la jugada, aprovecha el rechace y de un tiro raso lleva el balón a las redes.

Árbitro: Dirigió el encuentro el señor Sáez. Mal. Claramente anticasero y con errores de bulto en las apreciaciones de las faltas. Mostró tarjetas amarillas a los bergarés Gotzon, Madariaga, Alonso y Garay y al eibarrés Martínez. Fue protestado en muchas ocasiones y fuertemente abucheado cuando se retiraba a los vestuarios.

El Bergara, ejemplar

El partido se inició con ligera



El portero bergarés tuvo mucho trabajo. En esta ocasión desvía un balón sobre su red. (Foto Insausti).

presión territorial del Bergara, que ya a los seis minutos tenía su primera oportunidad en un pase largo de Gotzon, al que entraba de cabeza Becerra fallando por poco. Sin embargo, y según transcurría el partido, el Eibar fue sacudiéndose el dominio de los locales, y a pesar de que sobre el pesado e impracticable Agoroxín no podía practicarse un buen fútbol, comenzó a crear peligro ante la meta defendida por Biain. Así, en el minuto 17, llegaba el primer aviso en una rápida colada de Gómez Segura que pasó al área, donde Biain despejaba defectuosa-

mente desaprovechando Fuentes una gran ocasión. En el minuto 39 era Hidalgo el que tras superar a la defensa bergarés hizo un pase en profundidad y, nuevamente Fuentes, con toda la puerta para él, fallaba el remate. Con el resultado de 0-0, se llegó al descanso.

En la segunda parte, el Eibar fue imponiéndose paulatinamente sobre el campo ante un Bergara que, a pesar de que se batía en el campo, se enfrentaba al handicap de encontrarse con su defensa Calvotxeaga lesionado, con Alonso ranqueante y cojeando, ostensible-



Una internada del jugador eibarrés no puede cortar la lateral mahonero. (Foto Insausti).

mente, incluso con la lesión de su meta Biain, que pedía el cambio, siendo sustituido por Bengoia II.

Con diez jugadores sobre el campo, tras la retirada definitiva de Calvotxeaga, el Eibar terminó haciéndose con las riendas del partido y, a los quince minutos de esta segunda fase, sentenciaba el encuentro con el gol de Gómez Segura.

El Bergara, que nunca se entregó, luchó con entusiasmo por nivelar el marcador y, a pesar de la impecable actuación de la defensa eibarresa, tuvo también sus ocasiones. Así,

en el minuto 48, Becerra remataba muy ajustado al poste, un buen servicio de Madariaga y en el 88 era Alonso el que se internaba con peligro pero Garmendia le arrebató el balón de los pies.

En resumen, justo triunfo de un Eibar. Frente a él, el Bergara se empleó con un tremendo entusiasmo, pero la inoportuna lesión de Calvotxeaga y las disminuciones físicas de un Alonso cojeando, le dejaron en inferioridad ante el flamante líder.

Anautxa